

- **Jorge Villarroya.** El presidente de la Cámara de Comercio de Zaragoza agradeció el premio a la Transparencia que le concedió la Agrupación Territorial de Aragón del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (Icjce). «En un mundo en el que la confianza es un recurso escaso, las instituciones que actúan con claridad y que abren sus procesos a la sociedad son las que generan credibilidad y prestigio», afirmó, reconociendo que el premio les anima a mantener viva esa actitud y a seguir con un modelo de Cámara abierto, participativo y responsable».

